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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 3) ODG  25.07.2022      
BILANCIO DI PREVISIONE 2022 - VERIFICA EQUILIBRI DI BILANCIO 
 
DISCUSSIONE C.C. PUNTO 4)  ODG  25.07.2022  
BILANCIO DI PREVISIONE 2022 - ASSESTAMENTO GENERALE 
 
 
Presidente Andreani: “ Sindaco”. 

Sindaco:” Si! Se siete d’accordo espongo il punto numero 3 e il 4, dato che riguardano il 

bilancio entrambi, ovvero l’assestamento generale, per legge entro il 31 luglio dobbiamo 

andare a fare sia la verifica di bilancio sia  l’assestamento generale e con la delibera della 

verifica degli equilibri è stato attestato dalla nostra ragioniera e dal revisore che il bilancio si 

può prevedere, diciamo che è in equilibrio e che verosimilmente si potrà chiudersi alla luce di 

quelli che sono l’andamento delle entrate e delle spese anche dei fondi vincolati, specie 

l’avanzo di amministrazione si potrà preveder appunto  che si chiuderà nel 2022 in pareggio. 

Inoltre in questa delibera sono stati svincolati 100.000€ dal fondo crediti di dubbia esigibilità 

alla luce della revisione dei residui che è  stata fatta dall’ufficio stesso. Mentre nella delibera al 

punto 4 dell’assestamento generale  trovate come sempre un allegato semplificato in Excel di 

quelle che sono le variazioni proposte in assestamento. Le voci grandi, importanti era 

prevedibile sono nelle spese energetiche, abbiamo fatto un punto generale di quello che è 

l’andamento delle nostre spese e per l’energia, ..per quanto riguarda la gestione calore sia per 

quanto riguarda la questione illuminazione, le voci di spesa importanti sono tre nel nostro 

comune, ovvero la pubblica illuminazione, i pali delle strade, la gestione calore che è stata data 

in appalto esterno, quindi il calore in tutti gli edifici del nostro comune sia scuole che altri 

edifici pubblici, e i contratti in gestione diretta da parte del comune sempre della luce, 

abbiamo previsto sia con uno studio più contabile che va dietro a delle linee guide date dai 

ministeri, sia uno studio sempre sul campo sull’energia effettivamente consumata, anche 

interfacciandosi con i nostri gestori, che è ipotizzabile se l’andamento continuerà in questo 

modo, un aumento veramente considerevole, del costo dell’energia, perché si parla circa di 

500.000€ di aumento in tutte le nostre voci, è chiaro che si spera che non si realizzerà questo 

aumento perché si spera che l’andamento da qui a fine anno possa andare in leggera discesa 

però dobbiamo essere prudenziali e quindi ho fatto tutto questa premessa per dire che in 

queste variazioni trovate in vari capitoli l’aumento della previsione di spesa sia della gestione 

calore sia della gestione pubblica illuminazione, sia della gestione energia in amministrazione 

diretta. In realtà nel bilancio di previsione 2022 avevamo già previsto un legger aumento 

rispetto al 2021 e quindi questo un po’ ci aiuta, ci ha aiutati a far fronte alla finanziabilità di 

queste spese però comunque le cifre aumentano in maniera considerevole, e si a coprirle 

grazie soprattutto all’avanzo di amministrazione che viene applicato quello liberato dalla 

revisione fondi crediti di dubbia esigibilità in parte con l’avanzo di amministrazione libero, e 

tutta una serie di voci sul entrate, comunque le trovate tutte nell’allegato, per esempio 

sull’imu…..oppure anche il fondo che lo stato ha previsto a vari comuni per far fronte a questo 

aumento, che però nel nostro caso è solo 48.000 € oggi lo posso dire che è veramente basso, 

alla luce degli aumenti che si prospettano 48.000 € sostanzialmente è un decimo, però 

vengono messi a bilancio in ogni caso ringraziamo che è sempre meglio di zero, ovviamente. 



 
2 

 

Dopo di che nelle variazioni, nella tabella variazioni troverete in quota capitale, in conto 

capitale, una serie di variazioni ma sostanzialmente sono variazioni messe qua solo per 

variare l’anno di applicazione della spesa d’investimento, quindi non ci sono grosse novità, 

oppure per andare a prevedere in bilancio dei bandi a cui abbiamo partecipato e che abbiamo 

già visto anche nella sede del consiglio comunale perché avevamo variato il piano triennale 

delle opere in una precedente  seduta, mentre nelle spese correnti ci sono tutto il quadro che 

troviamo solitamente nell’assestamento con tanti capitoli di variazione nelle varie voci, ma i 

più grossi sono quelli che ho detto dell’energia, le altre sono sostanzialmente variazioni per 

fronte alle richieste di vari uffici o a piccole richieste di manutenzione”. 

Presidente Andreani: “Domande? Prego Roberto Rossi”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Un paio di domande. Una per quanto riguarda 

l’inserimento a bilancio di 300.000€ per bando di …..urbana dell’area ex Sacci, come mai è 

stato necessario inserire questi 300.000 in un bando che ancora non sappiamo se sarà anche 

possibile partecipare.  Un’altra cosa è un’annotazione che riguarda l’ultima voce, mi sembra 

dell’ulteriore spesa di 24.300 € per la manutenzione straordinaria delle scale mobili che 

purtroppo è una voce che ricorre abbastanza spesso questa manutenzione straordinaria, 

anche il fatto che non funziona una parte da un po’ di tempo  capire se c’è la possibilità, in 

qualche modo, di rimediare ad una situazione che bene o male tutti gli anni ci viene 

manutenzione straordinaria a costare una cifra di questo genere, quasi tutti gli anni” 

Presidente Andreani: “Sindaco”. 

Sindaco: “ Sulle scale mobili risponde Caporali. Per quanto riguarda la rigenirizzazione 

urbana è stato previsto 100.000 € nel 2023, cioè 300.000 quest’anno 100.000 il prossimo 

anno, 1.200.000 nel 2024 così via, cioè è stato semplicemente portato nel conto capitole sia in 

entrata che in uscita la previsione di entrata di finanziamento di spesa qualora si ottenesse il 

finanziamento, quindi   è una mera previsione appunto per far sì che qualora si vincesse il 

finanziamento si possa procedere come progettazione  e poi con la realizzazione. Matteo”. 

Vicesindaco Caporali:” Abbiamo stanziati altri 24.000€ che vanno a sommarsi alle altre 

55.000, se non mi sbaglio, per un totale di circa 80.000€ per appunto la manutenzione 

straordinaria di entrambe  le rampe. La rampa inferiore tutto il blocco cinghia distribuzione e 

la rampa superiore che comunque la cinghia di distribuzione è già stata mantenuto l’anno 

scorso aveva la necessità di sostituire la cinghia scorri mano con tutto quello che è il blocco 

cuscinetti, siamo ricaduti anche in questo caso con un aumento del 50% di prodotto, quindi 

abbiamo anche purtroppo in questo caso subito questi rincari. La domanda che hai fatto, 

Roberto, è giusta come poter risolvere questa cosa, sicuramente con manutenzione ordinaria 

più precisa, e noi questo l’abbiamo richiesto all’azienda che ha in questo momento in carico la 

manutenzione e cerchiamo di stargli dietro il più possibile, chiedendo appunto che vengano 

mantenute costantemente proprio per evitare che questa incuria possa provocare dei danni 

importanti e quini arrivare poi alla manutenzione straordinaria, ma soprattutto con una 

chiusura, quindi con un lavoro pubblico che va a coprire le scale a non renderle più aperte alle 

intemperie ma chiuse, questa è un punto che come Giunta e come amministrazione nel gruppo 

di maggioranza abbiamo inserito fra le nostre priorità e ci stiamo muovendo per dare incarico 

ed avere comunque a stretto giro un progetto che sia poi in maniera preliminare approvato 
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dalla sovrintendenza per passare poi alla parte esecutiva, questa potrebbe essere una delle 

soluzioni non so se definitive, ma sicuramente una miglioria importante” 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Speriamo che la sovrintendenza non ci metta lo 

zampino”. 

Presidente Andreani: “Altro? Bene allora mettiamo in votazione l’ordine del giorno n. 3 

ovvero bilancio di previsione 2022-2024 verifica equilibri di bilancio, favorevoli? Bronchi 

assente alla votazione, favorevoli? 11, contrari” 

Sindaco:” Nuria perché lo metti assente c’è” 

Assessore Bronchi: “  Non posso stare con la connessione video, mi salta l’audio, o mi date il 

tempo per rientrare, io vi sento, però quando premo la fotocamera ci mette qualche secondo”. 

Presidente Andreani:” Allora favorevoli 12 la maggioranza, contrari? Rossi Galastri e Tafi la 

minoranza. Immediata eseguibilità favorevoli? 12 contrari? 3. L’ordine del giorno è stato 

accolto con votazione favorevoli 12 contrari 3, la minoranza, Roberto Rossi, Tafi e Galastri” 

 

 


